

02/06/2014

## **Atacama: Imputados por homicidios ocurridos el fin de semana cumplirán prisión preventiva (Audio)**

Luego de analizar y estudiar el resultado de las primeras diligencias ordenadas a ambas policías, la Fiscalía de Atacama formalizó la investigación en ambos casos de homicidios ocurridos el fin de semana tanto en Tierra Amarilla como en Copiapó.

Fue el fiscal Juan Sebastián de la Fuente el encargado de presentar los antecedentes de ambas investigaciones ante el Juzgado de Garantía de la capital regional, mencionando



que en el caso de la muerte del menor de 16 años se logró establecer la participación de un poblador que intervino en una discusión que se generó en las afueras de un local en que se celebraba una fiesta de cumpleaños. “El imputado extrajo una arma hechiza con la cual realizó un disparo que se alojó en el pecho de la víctima, lo que generó su muerte”, dijo de la Fuente.

El fiscal agregó luego de las diligencias realizadas por la Brigada de Homicidios se detuvo a C.M.S.S. (22) quien fue formalizado por el delito de homicidio simple.

### **ROSARIO**

Por su parte, respecto de la muerte de un joven en la población Rosario de Copiapó el fiscal informó que el trabajo investigativo de la SIP de Carabineros permitió la detención de E.I.M.M. (26), quien es sindicado como el autor de las dos estocadas que causaron la muerte de la víctima de este caso. Esto luego de una discusión generada en el pasaje Los Lirios del mencionado sector.

En ambos casos la Fiscalía solicitó la medida cautelar de prisión preventiva por considerar a ambos imputados un peligro para la seguridad de la sociedad, solicitud a la que accedió el tribunal por lo que ambas personas fueron ingresadas a la cárcel de Copiapó donde permanecerán privados de libertad mientras que investigan ambos casos.